

Bürstadt (Bergstraße)

Bürstadt: EKS-Schüler lesen vor

Drei Klassen der Schillerschule waren zum Vorlesetag in der Erich-Kästner-Schule zu Gast.

Bürstadt. EKS-Schüler lesen vor. Zum 22. bundesweiten Vorlesetag machten Hunderttausende Menschen im ganzen Land auf die Bedeutung des Vorlesens aufmerksam – und luden Kinder, Familien und Einrichtungen dazu ein, die Welt der Geschichten gemeinsam zu entdecken. Vorlesen fördert Fantasie, stärkt Sprachkompetenz und bringt Menschen zusammen.

Die Erich-Kästner-Schule beteiligte sich an dieser Aktion. So besuchten drei Klassen der Schillerschule die EKS. Herr Wiechmann, der Rektor der Grundschule, kam mit seinen Kollegen und den Klassen 2a, 3f und 4b zum Vorlesetag. Nach einer Begrüßung in der Aula wurden die Klassen aufgeteilt und die Klassen 7G, 9Ga und 9Gb nahmen die Grundschüler in Empfang. Jeder Schüler hatte ein Buch ausgewählt, um seinem Grundschüler vorzulesen. Dabei

reichte die Bandbreite von klassischen Märchen über Detektivgeschichten bis hin zu Fantasyromanen über Zauberer wie Harry Potter. Gemeinsam verbrachten die Schüler eine gemütliche Stunde mit den mitgebrachten Geschichten. Auch Leseempfehlungen wurden ausgetauscht und einige Grundschüler zeigten auch, wie gut sie selbst schon lesen können.

Wörter:	167
Autor/-in:	Redaktion
Medienkanal:	ONLINE
Mediengattung:	Online News
Medientyp:	ONLINEMEDIEN

Ausgabe:
Visits (VpD)¹:

Einzelausgabe
233.653

Weblink: <https://www.echo-online.de/lokales/kreis-bergstrasse/buerstadt-bergstrasse/buerstadt-eks-schueler-lesen-vor-5192151>

¹von PMG gewichtet 10-2025

Fotograf/-in: Erich-Kästner-Schule